

Une femme à la Présidence du pôle Aéronautique, Spatial et Défense d'Ile-de-France ASTech Paris Region

Ce mardi 13 octobre 2020, le Conseil d'Administration du pôle de compétitivité de l'industrie Aéronautique, Spatiale et Défense de la région Ile-de-France, ASTech Paris Region, a procédé à l'élection, à l'unanimité, de sa nouvelle Présidente.



Marie-Christine Oghly (*PDG EnginSoft France, Présidente de l'association des Femmes Chefs d'Entreprises Mondiales (FCEM), et Présidente de la Commission Education, Formation, Compétences du MEDEF*) succède ainsi à Jean Perrot, Président du pôle depuis avril 2019.

Dès sa prise de fonction, la nouvelle Présidente a proposé à sa succession au poste de trésorière, Astrid Ulrich, représentante d'Air France Industries. Cette nouvelle nomination au poste de trésorière témoigne également de l'engagement d'Air France Industries au sein du pôle ASTech.

Depuis sa création en 2007, les actions et les missions d'ASTech Paris Region ont eu un impact considérable sur la filière aérospatiale francilienne, notamment grâce à son dispositif unique de co-construction de projets innovants entre grands groupes, PME, organismes de recherche et établissements supérieurs.

Par cette nomination au poste de Présidente, les PME, les Organismes de Formation et de Recherche, et les Grands Groupes aérospatiaux franciliens confirment leur volonté d'accompagner le pôle ASTech Paris Region sous la nouvelle dynamique insufflée déjà depuis plusieurs mois par Marie-Christine Oghly.

Membre du Conseil d'administration depuis 2018 et anciennement trésorière, Marie-Christine est heureuse de poursuivre son investissement en qualité de Présidente et confirme son engagement auprès d'ASTech et sa volonté de mettre rapidement en place des coopérations concrètes. Femme de terrain avant tout cheffe d'entreprise, elle compte bien apporter ses compétences au pôle et lui permettre d'offrir des services toujours plus adaptés au développement des entreprises de la filière.

À propos d'ASTech Paris Region :

ASTech Paris Region est le pôle de compétitivité francilien de l'industrie Aéronautique et Spatiale. En parallèle des activités classiques d'un pôle de compétitivité, à savoir la mise en relation des acteurs en vue du montage de projets collaboratifs de R&D. ASTech assure, depuis sa création en 2007, un rôle d'animation de la filière aéronautique et spatiale en Ile-de-France. ASTech regroupe aujourd'hui plus de 320 établissements représentant plus de 75 000 emplois dont 53 000 en Ile-de-France.

Contact Presse

ASTech Paris Region

Anaïs MARQUES

anais.marques@pole-astech.org